Jubileo 2025: Puerta Santa

"La Puerta Santa es el signo más característico, porque la meta es poder atravesarla. Su apertura por parte del Papa constituye el inicio oficial del Año Santo. Originalmente, sólo había una puerta, en la Basílica de San Juan de Letrán, que es la catedral del Obispo de Roma. Para que los numerosos peregrinos pudieran hacer este gesto, las demás Basílicas de Roma también ofrecieron esta posibilidad.

Al cruzar este umbral, el peregrino recuerda el texto del capítulo 10 del evangelio de San Juan: Yo soy la puerta: quien entre por mí se salvará y podrá entrar y salir, y encontrará pastos. El gesto expresa la decisión de seguir y de dejarse guiar por Jesús, que es el Buen Pastor. Por otra parte, la puerta es también un paso que conduce al interior de una iglesia.

Para la comunidad cristiana, no es sólo el espacio de lo sagrado, al cual uno se debe aproximar con respeto y una vestimenta adecuados, sino que es signo de comunión que une a todo creyente con Cristo: es el lugar del encuentro y del diálogo, de la reconciliación y de la paz que espera la visita de todo peregrino, el espacio de la Iglesia como comunidad de fieles".

Fuente: Dicasterio para la Evangelización

Calendario General del Jubileo - Roma

Marzo 2025

- → 8-9:
 - Jubileo del Mundo del voluntariado
- → 28:
 - 24 horas para el Señor
- → 28-30:
 - Jubileo de los Misioneros de la Misericordia

Abril 2025

- → 5-6:
 - Jubileo de los enfermos y del Mundo de la sanidad
- → 25-27
 - Jubileo de los Adolescentes
- \rightarrow 28-30
 - Jubileo de las personas con discapacidad



Boletín de la Asociación San José de la Montaña Real Santuario de San José de la Montaña Av. del Santuari de Sant Josep de la Muntanya, 25 08024 BARCELONA santjosepdelamuntanya@yahoo.es

Consideraciones

En el momento de redactar estas líneas aún contenemos la respiración por la salud del Santo Padre. Donde está Pedro, allí está la Iglesia (San Ambrosio). Y la iglesia entera, reza por Francisco, de igual manera que los primeros cristianos rezaban intensamente mientras Pedro estaba encarcelado (Hechos de los Apóstoles). Pedro-Francisco es garantía de la continuidad de

Pedro-Francisco es garantía de la continuidad de la sucesión apostólica; hace visible la Unidad, en la diversidad de todos los que formamos la Iglesia; en definitiva y entre otras muchas cosas, es padre espiritual de todos los fieles. De ahí que debamos orar por su salud, por su pronto restablecimiento. En privado o uniéndonos a los encuentros, diocesanos o mundiales, que se organizan todos los días. El Papa necesita de la cálida proximidad de nuestra plegaria, de nuestra amorosa sintonía. Recitemos como propia la plegaria del cardenal Pietro Parolín: encomendémosle a la poderosa intercesión de María Santísima, Salus infirmorum. Que Ella, que es nuestra Madre solícita, le sostenga en este momento de enfermedad y de prueba y le ayude a recobrar pronto la salud.

15 de marzo: Jornada Josefina y Asamblea General de la Asociación. Marzo 2025 N.° 168

Agenda

- **2, 9** i **16: Devoció** dels **7 Dg.** (11.30 h.)
- **5: Dimecres** de **CENDRA**
- 8: Recés i Via Crucis
- 14, 21 i 28: Via Crucis (19 h.)
- 10 al 18: Novena a Sant Josep (19.15 h.)

19: SANT JOSEP

20: Exposició del Santíssim (15 a 19 h.)

AUDIENCIA GENERAL, 290125



"José entra en escena en el Evangelio de Mateo como novio de María. Para los judíos el compromiso era un verdadero vínculo jurídico. Fue precisamente durante este tiempo cuando José descubrió el em-

barazo de María, y su amor se vio sometido a una dura prueba. Ante tal situación, que habría llevado a la ruptura del compromiso, la Ley sugería dos posibles soluciones: o bien un acto jurídico público, como citar a la mujer ante el tribunal, o bien una acción privada, como entregar a la mujer una carta de repudio.

Mateo define a José como un hombre «justo» (zaddiq), un hombre que vive según la Ley del Señor, que se inspira en ella en todas las ocasiones de su vida. Por tanto, siguiendo la Palabra de Dios, José actúa ponderadamente: no se deja vencer por sentimientos instintivos ni teme llevarse a María con él, sino que prefiere dejarse guiar por la sabiduría divina. Opta por separarse de María sin clamores, es decir, en privado. Y esta sabiduría de José le permite no equivocarse y hacerse abierto y dócil a la voz del Señor.

Ahora bien, ¿qué sueña José de Nazaret? Sueña con el milagro que Dios realiza en la vida de María, y también con el milagro que realiza en su propia vida: asumir una paternidad capaz de custodiar, proteger y transmitir una herencia material y espiritual.

Durante su sueño, José oye estas palabras: José, hijo de David, no temas acoger a María, tu mujer, porque la criatura que hay en ella viene del Espíritu Santo. Dará a luz un hijo y tú le pondrás por nombre Jesús, porque Él salvará a su pueblo de sus pecados. Ante esta revelación, José no pide más pruebas, se fía. José confía en Dios, acepta el sueño de Dios sobre su vida y la de su prometida. Así entra en la gracia de quien sabe vivir la promesa divina con fe, esperanza y amor".

Hemos leído sobre ... San José:

"No me acuerdo hasta ahora haberle suplicado cosa que la haya dejado de hacer. Es cosa que espanta las grandes mercedes que me ha hecho Dios por medio de este bienaventurado santo. Querría yo persuadir a todos fuesen devotos de este glorioso santo por la gran experiencia que tengo de los bienes que alcanza de Dios."

Santa Teresa de Jesús

Fundació Joan Maragall – 35 aniversario

La Fundació Joan Maragall (FJM) es una institución creada el año 1989 por el Arzobispado de Barcelona -con proyección a todos los territorios de habla catalana- como un lugar de encuentro, debate y reflexión entre cristianismo y cultura contemporánea.

Sus objetivos son:

- Fomentar el diálogo fe y cultura, entre experiencia cristiana y nuestro entorno cultural
- Captar los latidos espirituales de la cultura actual en todas sus manifestaciones, intentando comprender las orientaciones y profundidad a fin de poder dialogar abiertamente
- Tender puentes desde el cristianismo con la pluralidad cultural sin prejuicios ni posicionamientos previos
- Promover la emergencia de un ámbito intelectual cristiano, que se plantee preguntas sobre el propio relato y su lenguaje, a fin de poder presentarlo -sobre todo en los sectores más secularizados de la sociedad- como una articulación de pensamiento
- Prestar atención a nuevos retos, a cuestiones candentes y a la pluralidad de propuestas artísticas y culturales del país, para suscitar debate y enriquecer la creatividad
- Establecer y cultivar relaciones de colaboración con otras instituciones y entidades del tejido asociativo para generar complicidades y sinergias en sintonía con la FJM

Fuente: web FJM. Traducción libre.



Església

- ✓ Sor Raffaella Petrini presidirà la Governació del Estat de la Ciutat del Vaticà
- ✓ Els **bisbes catalans** creen un **servei de migracions** liderat pel bisbe Gómez
- ✓ La religiosa Maria Cimpermam, a la Tribuna Joan Carrera: Reptes d'una Església sinodal
- El port de **Barcelona**, punt de partida d'un **viatge** marítim **inspirat pel papa Francesc**

La **Misa** de 13 h., del próximo 23 de marzo, se ofrecerá en memoria de **Ascensión del Río**, madre de M. Paloma, General de la Congregación.